

942,98
(-2,05%)

Bolsa

Durante esta semana la incertidumbre sobre la posible fusión entre Endesa e Iberdrola ha provocado una caída de la Bolsa madrileña.

178.450
(-0,54%)

Dólar

El enfriamiento de la economía norteamericana ha repercutido en el dólar, que ha perdido posiciones, beneficiando a la moneda europea.

29,95
(+4,9%)

Petróleo

La cotización del petróleo ha subido seis dólares desde que la OPEP recortó su producción en 2,5 millones de barriles diarios.

SUBE La contratación indefinida en Castilla-La Mancha, que en enero ha subido más de un 27%, lo que da una cierta estabilidad en el mercado laboral de la región, pese a que los datos del paro en el primer mes del año 2001 han sido negativos, pues la cifra de desempleados ha subido un 5,97%.

BAJA El problema al que se están enfrentando los sectores del calzado y del cuero del país ya que la crisis de las vacas locas está provocando un desabastecimiento de materia prima. El precio del cuero se ha incrementado desde diciembre en un 40% y el calzado experimentará una subida mínima a corto plazo del 10%.

LA IMAGEN DE LA SEMANA



LA CAMARA DE COMERCIO ALEMANA PARA ESPAÑA Y LA DE CIUDAD REAL FIRMAN UN CONVENIO.

ECONOMÍA Y EMPRESAS
DE CASTILLA-LA MANCHA

Cuesta de Carlos V, 4, 3ª planta. 45001 Toledo
Tel. 925 28 42 46 - 925 28 41 94
FAX: 925 22 50 18

Fundado en 1998
EDITA:
Grupo El Día

PRESIDENTE DEL GRUPO EL DIA
Santiago Mateo Sahuquillo

Redactora-Jefe: Ana Isabel Moreira
Redacción: Alicia Sánchez, Francisco J. Llana, Mónica Moreno, David G.H. (Albacete), Angeles S. Infantes (Ciudad Real), César Armuña (Cuenca), Juan M. Miranda (Guadalajara).
Fotografía: Javier Pozo

DISTRIBUCIÓN
Distritoledo S.L.

IMPRIME
Grupo El Día

DEPÓSITO LEGAL
CU 321- 1.998

NOMBRES DE ACTUALIDAD

J.M. DEL CERRO

Director de Alcatel-Toledo

El director de la fábrica de Alcatel en Toledo, José Manuel del Cerro Martínez, ha explicado que se va a invertir unos 600 millones de pesetas en la remodelación de la planta, que supondrá un rediseño completo de su proceso productivo así como una modernización de equipos.



M. SÁNCHEZ-FLOR

Presidente de Adeca

El alcalde de Albacete, Manuel Pérez, y el presidente de la Asociación de Empresarios del Polígono Industrial de Campollano (Adeca), Miguel Sánchez-Flor, han firmado un convenio de colaboración para el fomento de la Formación Ocupacional y el Empleo en la capital y en las pedanías.



RAFAEL MARTÍN MOLERO

Director general de Caja Rural de Toledo

Caja Rural de Toledo obtuvo el pasado 31 de diciembre un beneficio, antes de impuestos, de 1.510 millones de pesetas. Rafael Martín Molero, director general de la entidad, ha calificado como muy buenos los resultados obtenidos al término del año 2000.



Información a los lectores

Para la publicación de originales en la sección de Cartas al Director, pueden dirigirse a Cuesta de Carlos V, 4 - 3ª; o si lo prefieren al número de Fax 925 22 50 18 o al e-mail ekonomiayempresa-clm@ticom.es. Los originales, que no deben sobrepasar las 30 líneas, deben ir acompañados de la fotocopia del Documento Nacional de Identidad.

EL DATO

Descenso en enero de las matriculaciones de vehículos

Las matriculaciones de vehículos en Castilla-La Mancha en el primer mes del año han descendido en términos absolutos en 226, un 7,9% menos que en el mismo periodo del año pasado. En términos porcentuales el descenso de las matriculaciones en la región está por encima de la media nacional que ha sido del 2,9%. En Cuenca y Guadalajara no se han detectado descenso en las matriculaciones en enero, pero las otras tres provincias son las que han notado en mayor medida este menor índice de ventas. Concretamente Ciudad Real es la que en número de unidades más ha acusado este descenso de matriculaciones.

“ENTRE COMILLAS”

ANTONIO LÓPEZ, PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN DEL CALZADO DE ALMANSA: “Hay mucho desconcierto (causado por la crisis de las vacas locas) en un sector (el del calzado) que emplea a más de 300.000 personas y sin ser alarmistas, como se siga incinerando reses se cerrarán muchas fábricas, no sólo de calzado, sino de marroquinería o confección”.

JACINTO MOYANO, RESPONSABLE DE LA FEDERACIÓN DE TRANSPORTES DE UGT: “Ha merecido la pena esperar 18 meses para firmar el convenio con la Asociación Provincial de Empresarios de Transporte de Mercancías por Carretera de Ciudad Real, y hemos demostrado que se puede

llegar a entendimientos sin huelgas y a la vez ser un buen convenio para los trabajadores”.

FÉLIX BALLESTEROS, GERENTE DE MUEBLES MOBELMA: “La política de subvenciones directas no es la más adecuada, ya que subvención es igual a corrupción... se debería potenciar la formación profesional, los créditos blandos, investigación para el sector en general, etc”.

BENITO PÁRAMO ROSEL, DELEGADO EN TOLEDO DE GAS NATURAL CASTILLA-LA MANCHA: “... nos hemos marcado como objetivo inmediato... llevar el gas a las localidades toledanas de Ocaña, Noblejas, Illescas, Villacarrías y La Puebla de Almoradiel...”.

REVISTA DE PRENSA

Estampas de futuro

La entrañable imagen del hoy desaparecido Café Español en la plaza de Zocodover nos acompaña en el retorno de la revista “Hosteleros Toledo”. (...) La provincia de Toledo, con su capital como principal motor de su intensa actividad turística, ha visto consolidada su posición como uno de los primeros destinos turísticos de interior. Sin embargo, el grado de exigencia del visitante y la competencia de otros destinos crece y obliga a trabajar de forma coordinada en todos aquellos factores que permitan añadir valor a la oferta.

Hosteleros Toledo

Israel hace subir el crudo

Una subida del 4% en el precio de barril de petróleo tipo brent y una caída del 1,4% de Bolsa de Tel Aviv fueron el reflejo inmediato de la victoria del ultranacionalista Ariel Sharon en Israel. Los mercados temen que el nuevo primer ministro sea incapaz de formar un Gobierno de unidad nacional con los laboristas. Esto aumenta la inestabilidad en el país y, por tanto, la tensión en toda la zona.

Cinco Días